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2005～2006 年度   

◇国際会長プログラム   「飛躍への情熱（PASSION to EXCEL）」 
◇336A 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰｽﾞｽﾛｰｶﾞﾝ 「ライオンよ 誇りを持って ウィ・サーブ」 
◇クラブ会長スローガン  「手をあわす 感謝の心で ウィ・サーブ」 

Ｎｏ．３４７ 

 メガネリサイクルってなあに？ 



 
 
『 還 暦 に 思 う 』            Ｌ．藤田公道 

  
その昔、我々子供の頃、六・七十歳の人が近くに来ると継ぎはぎだらけの着物を着て、何か臭 
って来そうな場面を浮べますが、正しく今そうゆう場面を迎えております。乍しかし現在毎日 
風呂に入り、なかには自家風呂があっても車で色々な温泉がらみの風呂に行って身を美しくし、 
喰べるもの、身に着けるもの、全てが良く若々しくさえ見えるものです。 
六十年前、考えてみると戦後何もない時代に生まれ（全く知りませんが）現在に至っておりま 
すが、話に聞くと 1軒に電話機、自転車さえ無く、もちろん石油、ガス系等ない生活でした。 
それが今はどうだろう。石油、ガス、電気で殆ど生活面は 
成り立ち、一人に 1台以上の自動車、電話機を持っている。 
六十年経つと発展発達がすざまじい事が判って来る。しかし 
その裏ではマネーゲームが流行、海外進出、少子化と！日本國 
もあと五百年～千年先には人口が両手の指で数えられる位にな 
ると言われております。そこで還暦を迎えられた人、それ以上 
の人々が頑張って定年等せず若者を正しく育て子孫繁栄に努め 
て貰う可く願いたいものです。でないと社会の構成が上手くい 
かず我々の老後の安心がないと思われます。           次代を負う孫二人の写真です。 

 
 

『 豆 腐 の よ う に 』          
    豆腐は四角四面のような表情をしているが 

その頭の柔らかさは格別である。 
四角で食しても良し 
三角にしてもよし 
そのままで食してもよし 
鍋に入れて食しても又良し。 
更にあんをかけて食しても良し。 
更にその中身の柔らかさは格別である。 

  【 融通無碍 】 
還暦を迎えてそんな心境になっています。 
 

 
『 あ れ か ら ３５年！ 』               Ｌ．花山志郎 

昔は赤い糸で結ばれていると信じていました、 
あれから３５年、気持ちは変わりました。 
・・・・・   ふたりはいま、コードレスです？ 
還暦という人生の節目にあたり、「感謝する」と 

「人を尊敬すること」をモットーに頑張り 
ますので、今年もよろしくお願いします。 

 
 

L．村上公明 



 
◆◇◆年男特集◆◇◆ 

                 『 年男を迎えて 』            Ｌ.安藤憲正 
  昔話だが、私の結婚が決まった時「一家に同じ干支が 3人いるのは 
縁起が良い」と、母はたいそう喜んだ。私も妻も戌だが、母も戌なのだ。 
 年男の抱負を書こうとペンを持ち、ふと母の年齢を数えていた。暑い日 
も寒い日も畑で精出し野菜や花を育てている母であり、「同じ干支が３代 
そろうと」を「3人そろえば上等よ」と豪快に笑いとばす母でもある。 
毎日当たり前のように顔を合わせているが、そのことにあらためて感謝 
し、何かひとことやさしい言葉でもかけてみようかと考えているのだ。 
 

 
                                                L．寺尾信司 

  子供の夢が、自分の夢になるこの頃・・・ 
“ もう一花 さかせましょう！ ” 

 
 

      『 年男を考える 』          Ｌ.原 育雄 
 ２４歳でこの地（西条）にやって来て、３６歳でライオンズ 
クラブに入会し、今年４回目の年男、 
今年は大きな節目の年になりそうです・・・。 
(写真は入会式の時の記念写真で、スポンサーの明比昭治Ｌとの 

１枚です。)     
   
 

今治サーチングライオンズクラブ認証状伝達式に出席して 
『 女性クラブ誕生 』 

                                        
  ２Ｒ初の、女性だけのライオンズクラブが誕生しました。今治サーチングライオンズ 
クラブ、会員数２７名でのスタートです。認証状伝達式も厳粛かつスマートに進行し、 
予定時間より早く終わりました。我々の周年式典もこう有りたいものです。 
祝宴に移りサーチングクラブ会員皆様の情熱と、くるしまクラブ皆様の笑顔のなか楽し   

く友情の輪を深め、ほろ酔いかげんで帰って参りました。                              L．寺田了三 
女性らしい奉仕を期待しております、おめでとうございます。中村さんご苦労さん。 

 
 

 
 

 
 

 



【編集後記】 
立春とは名ばかりで、寒い日が続いています。各地に積雪の被害が出ています。 

寒さが厳しいほど、春の訪れを待ち望みます。ふと道端に目をやりますと、草の新芽がそこまでき

た春を知らせてくれます。もう少しの辛抱です。お互いに明日に向かって進みましょう。 瀬川 
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４５周年記念事業 

 中古メガネリサイクル運動始まる！ 
 
 
 
 
                                                        
     
 
 
 
 
 
 
  
 
 

 
チャリティーバザールのお願い 

    ４月２９日（土）産業文化フェスティバル 
    会場にて、回収した不要品等のバザールを 
    行いますので、メンバー各位、又お知り合 
    いの方々に物品の提供をお願い致します。 
 
 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

発行所  ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会 336Ａ地区 2Ｒ４Ｚ

西条ライオンズクラブ     

事務局  〒793－0027                   

     西条市朔日市 779－８                 

     西条商工会館３F 

ＴＥＬ （0897）56－3980 

ＦＡＸ （0897）56－9251 
E－mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 
http： //www6.ocn.ne.jp/˜saijo-lc/ 

 ＣＳＦⅡ事業の一環として、メガネリサイクル事業を行っています。当ライオンズクラブメンバ

ーからはもとより、２月下旬より３月１５日まで、西条市内の小学校 9校にメガネリサイクル回収
ＢＯＸを設置し、出来るだけ多く回収する予定です。 

西条小学校にて川高校長へメガネ回収

ＢＯＸの設置をお願いしました。 

【メガネリサイクル事業について】 
 
１．家庭で不要となったメガネ(ﾚﾝｽﾞ付き) 
  サングラスを収集します。 
※ 度なしでも結構です。 

２．西条ライオンズクラブで取りまとめ、

責任をもってアメリカにある、リサイ

クルセンターに送付します。 
３．リサイクルセンターに送付します。 
４．世界の人口の４分の１に当たる、メガ

ネを必要としながらメガネを買えない

人々に配布されます。 


